



明けましておめでとうございます。新年を迎え、今年度も残り3ヵ月となりました。引き続き、子どもたちの成長を見守っていきながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。また、空気が乾燥し体調を崩しやすい時期のため、体調管理にも気をつけていきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

○だいたい組

- ・手洗いや鼻のかみ方などを身につけ、冬を健康的に過ごす。
- ・友だちとの関わりの中で相手にも気持ちがあることを知る。

○みどり組

- ・お正月ならではの遊びに興味を持ち、友だちと一緒に楽しむ。
- ・自分の物や玩具の使い方、片付けを通して物を大切にす。
- ・様々な活動や運動遊びを通して、できることの楽しさや満足感を味わう。

○あお組

- ・就学に向けて、見通しを持ちながら身の回りのことを丁寧に行ってみる。
- ・正月遊びや冬の自然現象に興味関心を持ち、友だちと遊んだり観察したりする。

今月のねらい



今月は、みどり組1名のお友だちが誕生日を迎えます！
おたんじょうびおめでとう！

先月のクリスマス会の様子



3歳児クラス だいたい組 『さんたさん はやくこないかな』

12月になると子ども達は「さんたさんまだ?」「あと何回寝たらクリスマス?」と待ち遠しくてワクワクがとまりません。そこで子ども達と、リース作りやランチョンマットを作りながら過ごしました。どこに模様を置くか悩みながら作っていた子ども達は、完成すると「ママやパパに見せたい!」と話していました。22日のクリスマス会では、クリスマスのお話を聞いたり、おいしいご飯を友だちと食べたり、サンタさんから素敵なプレゼントが届いて喜んでいた橙組さんです。



4歳児クラス みどり組 『〇〇やりたいな』

子ども達がままごとをしている時に「パーティーやりたいな」とつぶやく姿が見られ、どんなパーティーを開きたいのかを聞いていながら保育室の装飾を少しずつ変えていきました。保育室が可愛くなっていくことでパーティーについての話が広がり「お皿やコップが欲しい」と言っていたため、材料を用意し、机の上に誰でも触れるようにすると、自然と遊びの中でパーティーごっこが始まり、ごはんやケーキをきれいに並べていました。お姫様や王子様など役になりきって、上品な言葉遣いで遊んでいましたよ。子ども達のやりたいことをできるようにしていきたいと思います。



5歳児クラス あお組 『クリスマスパーティー♪』

12月22日にあったクリスマス会に合わせて、クラスでクリスマスパーティーを行いました。この日のために用意したランチョンマットを敷き、自分たちで作ったパーティー帽子を被りながら食べたクリスマスメニューに子どもたちは大喜び!パーティー帽子は置いて飾ることもでき、折り紙や色画用紙、毛糸、綿など様々な素材を自由に使って考えながら作り進めていました。難しい時には友だちの力を借り、アイデアを出し合いながら作ったクリスマス制作。遊びでも生活でも、まずは自分たちで考えて行動し、やり遂げようとする姿がとても頼もしく思います。ほしレンジャーでのパーティーの続きを楽しむように、お部屋も可愛く装飾して当日を心待ちにしていた子どもたちです。



お願い



*持ち物(衣服、靴、雨具など)には必ず記名をしてください。特に、靴下の記名漏れが多くなっています。再度、持ち物の確認をしていただき、記名をお願いいたします。

*安全に過ごせるよう、髪の毛が長いお子さまは髪を結んでの登園をお願いいたします。朝にお時間が取れない日もあるかと思っておりますので、髪ゴムを連絡袋に入れてきていただいても構いません。

※髪ゴムについて、誤飲や破損等の恐れがあるため、飾りのついていない髪ゴムのご用意、ご協力をお願いいたします。